

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	21.06.2018

Geschwindigkeitskontrollen in Merkenich

Die SPD-Fraktion der Bezirksvertretung 6 hat zur Sitzung am 17.05.2018, TOP 7.2.4, AN/0727/2018 eine Anfrage gestellt:

„Die Ausschilderung der Geschwindigkeitsbegrenzungen Tempo 30 Spielstraße ist ausreichend. Die Frage die sich stellt, wann wurde letztmalig eine Überprüfung durchgeführt und mit welchem Ergebnis“

Stellungnahme der Verwaltung:

Im Bereich der Merkenicher Hauptstraße befinden sich insgesamt acht Messstellen zur Durchführung von mobilen Geschwindigkeitskontrollen. Diese befinden sich auf der Causemannstraße, der Daverkusenstraße, der Merkenicher Hauptstraße und der Merkenicher Ringstraße.

2017/2018 wurden die Messstellen 16x angefahren, wobei eine häufige Problematik darin besteht, dass die Bereiche sehr oft zugeparkt sind und so keine Messungen möglich sind.

Es konnten sechs Messungen zu unterschiedlichen Tageszeiten durchgeführt werden. Bei den Messungen wurden 455 Durchfahrten gezählt, hiervon sind 67 Fahrzeuge zu schnell gefahren, dies entspricht einer Verstoßquote von rd. 14%.

In der Relation zu vergleichbaren Straßen im Stadtgebiet ist das Verkehrsaufkommen relativ gering und die Verstoßquote entspricht dem Durchschnitt.

Der Bereich wird auch zukünftig im Rahmen der Einsatzplanung berücksichtigt.